



限りある時間を大切に使う

校長 川畑 勇司

早いもので、もう11月、年末を意識する時期になりました。先日、妻に縫い物をするための作業台が欲しい、それに合った椅子が欲しいと頼まれ、家にあった板や角材で作ることにしました。短時間で、簡単に作ろうと思っていましたが、作る途中で、できるだけ丈夫に、使いやすいようにと考えながら作ると結構な時間がかかりました。塗装までしたら、丸一日かかってしまいました。



実は令和2年秋から庭にガレージを作りかけていて、いまだに完成していません。時間をつくることができたときにちょっとずつ手を加えてきたとはいえ、すでに2年が過ぎてしまいました。だから、作業台を作ったその日も、少しでもガレージの完成に向けて頑張る気満々でしたが、できませんでした。こんなことが少なくないので、あとどれくらいで完成するのか未定です。

思うように時間はつくれないものだと痛感します。歳をとるたびに、時の流れは速いものだと強く感じるようになってきました。フランスの心理学者のジャネによると、若いときより歳をとってからの方がかなり速く時間が過ぎると感じる（「時間の心理的長さは年齢に反比例する」）そうです。

とはいえ、老若男女全ての人に与えられている一日の時間は24時間であり、限られています。物事を成功させる人は、時間を有効に使っている人だといわれます。ことわざにも「Time is money. 時は金なり」「光陰矢のごとし」「歳月人を待たず」「少年老いやすく、学なりがたし」など、時間を大切にしなさいというものが多くあります。

ある保護者との会話の中で、「家族で話す時間を確保するために、親子ともスマホやテレビを見ない時間をつくりました。」という話を聞きました。人それぞれ、大事にしたいことは違うのかもしれませんが、その大事なことを充実させるためには、時間の使い方を工夫する必要があります。体を動かす時間、勉強をする時間、家族と話す時間、寝る時間、趣味の時間……。チャイムが鳴らなくても、1分前着席、30秒前黙想ができる花岡学園の子供たちは、時間を守ることで周りの人の時間まで大切にしています。そんな子供たちだからこそ、限りある時間を自分の力を蓄えるために有効に使ってほしいものです。

地域が育む「かごしまの教育県民週間」

県民週間(11/1～11/7)中の自由参観日には、保護者の皆様をはじめ、地域の方、特認校見学の方、来年少学予定のお子様など、多くの方々がお越しくださいました。子供たちの頑張る姿を見ていただきありがとうございました。 ↓(感想より)



小学1年生の廊下から参観されるお母様方

子供たちがタブレットを上手に使いこなして、学習用具の一つとして活用できているのがすごかったです。

「新型コロナウイルスマスクの着用について」(厚生労働省HPより)

屋外

マスク着用は原則不要です。

※ 人との距離(めやす2m)が保てない場合はマスクを着用する。

屋内

距離が確保でき会話をほとんど行わない場合をのぞきマスクの着用をお願いします。

※ 人との距離(めやす2m)が保てて、会話をほとんど行わない場合は、着用は必要ない。

マスクについては、場面に応じた適切な着脱をお願いします。

一人一人が輝いた学園祭

10月30日（日）に第10回学園祭を開催いたしました。コロナ対策を講じながら、1家庭2名までの参観とさせていただきました。

「ひやつかせいほう
「百花斉放 ～たゆまぬ努力を胸に刻み、感動を届ける舞台の開演～」というスローガンの下、各学年練習を重ね、文化委員を中心に様々な準備をして当日を迎えました。



小1



小6



中3

どの学年も一人一人が輝いていました。初めての学園祭の小学1年生、くじらぐもの音読劇を立派に演じました。最後になる中学3年生は、劇「友情のカンニングペーパー」。

本日の友情について考えさせられる素晴らしい内容でした。エンドロールでは涙される保護者の方もいらっしゃいました。この1日でまた一つ成長の階段を上った皆さんです。

生徒会本部役員決定

生徒会長	Y・S (中2)
副会長	O・S (〃)
〃	K・N (〃)
書記	S・Y (中1)
会計	H・Y (〃)



○立候補，立会演説の後，選挙によって選ばれました

専門委員会役員 委員長

○5人とも中2	
学習委員会	K・C
文化委員会	H・R
美化委員会	T・R
生活委員会	I・Y
保健委員会	O・T

花岡学園のリーダーとして、アイデアと実行力で生徒会活動を盛り上げてほしいと思います。みなさん頑張ってください!!

オペレッタ鑑賞

文科省の芸術・文化事業で、花岡中の卒業生が所属するオペレッタ劇団ともしびの「トラの恩返し」を全校児童生徒が鑑賞しました。プロの演技に引き込まれ、子どもたちも笑ったりしんみりしたりしていました。感動の2時間でした。



外部の講師の方が指導



1年食に関する指導

5年漁業教室

新エクシード開始



11/14 夕方 KKBのJチャンネルでこの様子が放送されます。

朝の運動で取り入れているエクシード，2人組で動く新しいバージョンを鹿屋体育大のK先生や学生さんが教えてくださいました。

12月の主な行事予定

- 1日（木）授業参観・学年PTA(中3以外)
- 2日（金）人権学習(小5・6，中全) 仲よし交歓会
- 6日（火）血液教室(中3)
- 9日（金）いのちの授業(小6)

- 10日（土）校内持久走大会・駅伝大会 (13日予備日)
- 20日（火）ほたる号
- 23日（金）終業式
- 24日～冬休み
- 1月10日（火）3学期始業式



う歯治療率100%を目指します!!(毎月掲載)

11月8日現在の治療完了者です。う歯は病気です。まだ治療を始めていらっしゃらない御家庭は、早めに受診してください。治療中の御家庭は引き続き治療をお願いします。

小学校	(う歯保有者48人中 治療完了18人 27%)
中学校	(う歯保有者12人中 治療完了0人 0%)



